

Hauptversammlung im Rest. Schützenhaus

Die Jodlerinnen und Jodler trafen sich am Montag vom 24. Januar anstatt zur Probe zur Hauptversammlung im Rest. Schützenhaus. Nachdem die letzte HV in den Sommer (Juni 2021) verschoben wurde, fand die diesjährige wieder am gewohnten Termin statt.

Die Traktanden wurden zügig abgearbeitet, Mutationen gab es weder im Vorstand noch im Club. Abstimmungen waren fast durchgängig einstimmig. Der Jahresbericht des Präsidenten erinnerte an die wenigen, aber schönen Anlässe des vergangenen Jahres.

Ein Höhepunkt war die Ernennung von unserem geschätzten Kameraden Hanspeter Gschwend zum Ehrenmitglied. Er ist seit 20 Jahren fester und wichtiger Bestandteil des Vereins, unter anderem war er 3 Jahre Aktuar und 5 Jahre Kassier. Zum Dank und mit den besten Glückwünschen erhielt Hanspeter einen Wandteller mit geschnitzter Inschrift.



Der Jodlerklub Altstätten freut sich auf einige schöne Auftritte im Jahr 2022. Ausserdem freut er sich, Interessierte unverbindlich in einer oder mehreren Proben zu empfangen, jeweils am Montagabend im Chunrat - Haus der Musik.